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Avaliação do Projeto Audiovisual 
 

O Projeto audiovisual atingiu os objetivos propostos em sua 

elaboração. Contudo, ao iniciar a execução deste, constatamos 

que algumas modificações precisavam ser realizadas. Quando 

elaboramos o projeto pensávamos em utilizar como metodologia 

a construção de cenário e confecção dos personagens para a 

contação da história. Porém no decorrer do processo optamos 

por procurar no youtube um vídeo pronto que contasse a história 

do “Patinho Feio”. O vídeo selecionado só continha as imagens, 

sendo assim incluímos as falas e a intérprete de LIBRAS.

No processo seguinte, onde incluiríamos as falas, tivemos um 

contratempo, pois um dos integrantes abandonou o grupo. Devido 

à este fato, convidamos um de nossos colegas para nos ajudar na 

dublagem.

Conhecer e utilizar os processos de gravação e edição 

nos possibilitou um rico processo de aprendizagem. Além de o 

projeto ter nos proporcionado a oportunidade de trabalhar com 

um intérprete de LIBRAS, o que nos causou uma grande emoção 

durante a gravação, já que é outra forma de comunicação e tão 

necessária para a inclusão de alunos surdos. A participação 



da professora Priscila foi bastante produtiva, pois houve uma 

integração entre duas disciplinas com o intuito de produzir não 

apenas uma atividade de Tecnologia, mas também um recurso 

pedagógico.

Quando concluímos o projeto audiovisual nos sentimos 

realizadas ao vermos o vídeo pronto e de acordo com o que 

havíamos pensado em fazer: algo voltado à nossa prática 

pedagógica com a preocupação de contemplar também o aluno 

surdo. Assim, ficamos satisfeitas ao assistir o audiovisual e ao 

darmos conta que conseguimos alcançar todos os objetivos 

propostos, mesmo com os percalços no caminho.  

O resultado foi além do que esperávamos, então decidimos 

postar no youtube. Tal atitude não foi planejada no início, sendo 

uma conseqüência da qualidade do vídeo. 

 


